

## СООО «ТРАНСЭКСПЕДИЦИЯ»

СООО «ТрансЭкспедиция» с 2007 года специализируется на изготовлении, хранении, продаже и транспортировке смесей сжиженных углеводородных газов (СУГ), развивая современный газоперерабатывающий комплекс (до 15 000 тонн сырья ежемесячно).

Выпускаемая продукция: газ углеводородный сжиженный экспортный, углеводородные сжиженные газы для автомобильного транспорта марок ПА и ПБА. Собственная аккредитованная лаборатория, резервуарный парк вместимостью 2 000 м<sup>3</sup>, железнодорожный и автомобильный транспорт, терминал с контрольно-измерительным оборудованием позволяют предложить нашим клиентам полный спектр оказываемых услуг.

Выгодное расположение позволяет успешно реализовывать продукцию как на территории Республики Беларусь, так и в странах ЕС и ЕАЭС.

Технические требования к производимой продукции и методы испытаний соответствуют СТБ EN 589-2008 и идентичному европейскому стандарту EN 589.

Since 2007 «TransExpedition» JLLC has specialized in manufacture, storage, sale and transportation of mixtures of liquefied petroleum gas (LPG), developing a modern complex with a monthly processing of up to 15 000 tons of raw materials.

Currently we export liquefied petroleum gas, hydrocarbon liquefied propane and propanebutane gases for autos. An accredited laboratory, 2 000 m<sup>3</sup> tank farm, rail and road transport, terminal with test equipment allow us to offer our clients a full range of quality services.

Advantageous location allows «TransExpedition» JLLC successfully sell the products in the territory of the Republic of Belarus, as well as European Union and Eurasian Economic Union.

The technical requirements for products and test methods comply with STB EN 589-2008 and identical European standard EN 589.

Беларусь, 210040, г. Витебск, ул. Журжевская, 42

Belarus, 210040, Vitebsk, Zhurzhevskaya Str., 42

tel.: +375 212 23 14 01

tel.: +375 17 290 72 07

srm@srm.by

www.transexpedition.by